



ASAMBLEA DE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL

BOLETÍN **DIARIO**

DÍA UNO | Edición Tierra

Unir al mundo...



JUNTOS

Cada Voz | Cada Comunidad

Portada: Bala, Asha Niketan Chennai

EN ESTE NÚMERO:

Tema del día | A por el oro

Conozca a nuestros amigos de Kenia y Francia | Entre bastidores

AFI 2023 | Estamos navegando



Jasper Keus
Coordinador
AFI 2023

Estimados miembros de la Comunidad :

AFI 2023- ¡allá vamos!
Habíamos preparado tantas cosas para la IFA, pero NADA te prepara para ver todos los rostros diversos de El Arca alrededor del mundo:

Desde Argentina hasta Zimbabwe, pasando por todos los países intermedios, todos reunidos en El Arca para definir juntos su futuro. Benediktus, que fue acogida como comunidad a prueba, dijo estar "navegando hacia El Arca". Y El Arca, como Federación, está navegando hacia un nuevo futuro.

EN LOS MARGENES

DE LA FEDERACION

#InvenciblesJuntos

Si bien la Asamblea de la Federación se inició hoy...

... y la mayoría de nosotros estamos conectados en línea, queremos destacar a los miembros de El Arca que se encuentran actualmente en Berlín, Alemania, representando a su país en ¡las Olimpiadas Especiales! Este año, Christian Gerro, de El Arca

Antigonish, en Canadá, compite en tres pruebas deportivas: 100m sprint, 400m relevos y el salto de longitud sin carrera, en el que ya **ha ganado la medalla de ORO**. ¡Ánimo Christian!

Gerson Alvarenga, de Tegucigalpa, representa con orgullo a Honduras y participa en las pruebas de Boccia individual y por equipos. Alejandra Gonzales, fisioterapeuta de la comunidad, será su pareja en la competición por equipos.

Les deseamos mucha suerte.



Christian Gerro
¡se lleva el oro!

TEMA DEL DÍA

Cada día destacamos los acontecimientos de la Asamblea de la Federación, así como las conversaciones y los maravillosos intercambios que tienen lugar en nuestras plataformas.

Hoy ha comenzado oficialmente nuestra Asamblea de la Federación, en la que los delegados se han reunido a lo largo del día y nuestra Celebración de Apertura ha reunido a cientos de personas, recordándonos que estamos regados en muchos países y husos horarios.

« **Estamos entrando en un territorio nuevo ... ¡esto es una aventura! Y como con toda aventura, tenemos planes, y habrá errores y habrá nuevos descubrimientos en el camino...** »

Stacy Cafes-Carney | DÍA 1 | AFI

Sin embargo, ¡todos permanecemos unidos en nuestra misión y nuestros valores para construir un mundo al que todos pertenezcamos!

¿Viste el baile de El Arca Kenia presentado durante la Ceremonia de Inauguración? Vuévela a ver, y ¡felicidades cordiales a nuestros amigos de Kenia por haber preparado esta grabación! ¡Todos bailamos detrás de nuestras pantallas!

VUÉVELA A VER
vimeo.com/838068478



Michael y Caroline de Kenia

Nos hemos divertido mucho con las distintas actividades del rincón creativo de los boletines mensuales, discutiendo los documentos, mirando los vídeos, decorando nuestros espacios de reunión.

¿Has bailado con nosotros?

Ha sido un gran privilegio que nos pidieran preparar un baile para dar la bienvenida a las comunidades que han cambiado de estatus. Fue divertido, nos encanta bailar y estamos encantados de compartir este don.

Durante la semana de la asamblea nos reuniremos todos los días como comunidad de las 10.00 a las 13.00 para volver a ver vídeos.

Les deseamos a todos que lo pasen bien juntos.

ESTAMOS MUY CONTENTOS DE ASISTIR A LA IFA 2023.

¿Qué tal la CELEBRACIÓN de la inauguración?

Paul:

Fue estupendo. El equipo de teatro hizo un trabajo excelente presentando los temas para la semana de la Asamblea: Tierra, Agua, Aire y Fuego. El baile de Kenia fue precioso; me habría unido al baile si no fuera por mi espalda. Buena cosa que Stephan y Stacy pudieran estar presentes desde diferentes lugares del mundo.

Lisa:

Me encantó la música, ver las caras de la gente reunida de todo el mundo; algunas caras conocidas. El programa estuvo muy bien pensado, me encanto la idea de destacar a las nuevas comunidades, unas en prueba y las otras confirmadas.

« El programa estuvo muy bien pensado. »



ENTRE bastidores @ EN EL AFI 2023



ARRIBA: El equipo de teatro ensaya sus movimientos y frases antes de la ceremonia inaugural.

La Asamblea se está llevando a cabo en todo el mundo, también en París, con los tres equipos de la IFA.

« Exigente y apasionante. »

Aurélie - equipo técnico

« It's community together- and chocolate! »

Ariane - equipo de comunicación

« Un éxito, pero hay gente que habla demasiado: "Eugene, haz esto, haz lo otro, haz esto", me tenían loco. Hasta mañana.. »

Eugene - Equipo de teatro

Video Production

Jarek es el responsable de producir los contenidos de vídeo para la AFI. Le encanta correr por las colinas cercanas a su casa de Manchester (Reino Unido).

CONOCE A Jarek

